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        ⇒ この結果を障害福祉サービス課の報告することとした。 

  ２）総括意見 

    ア、若干複雑な受付対応であったがスムースに運営出来た。 

    イ、ＨＡＮＤＳＩＧＮの気づかいが嬉しかった。 

      ① 「美味しいコーヒーをありがとう」と礼を言われた。 

      ② お茶を要請されて出したら「お手数をお掛けしました」と言われた。 

    ウ、報道関係の取材が一切なかった。ＮＨＫなどであれば取り上げても良い題材で 

あると思う。ＮＨＫに事前に売り込むことが出来ないか要検討。 

３．令和元年度福祉施策懇談会開催について 

  ア、次第（案）については本村市長がフルに出席いただける前提で策定しているが 

本案にて市側と協議する。 

   イ、議事録作成の為に、テープ起こしを専門業者に発注することの了承をえて。現在 

までは難聴者向けノートテークの記録を活用していたが市から厳に禁じられてお 

り利用できない為。 

   ウ、当日はあじさい会館が休館日でれんきょう事務所に入室出来ない為、ウェルネス 

さがみはら視聴覚室現場集合とする。なお、関連物品は会館事務所に預かって貰 

うこととした 

４．情報発信サイト『さーくる』ついて 

  １２月訪問回数は１１月より若干減少したが９月以降 3,000回を超えている。 

５．会計より 

 １）受託販売中間実績報告および販売手数料について 

   肢体不自由児者父母の会が無くなった事での販売実績への影響は大きい。 

但し、各団体への販売手数料１個当たり 300円は変更しない。 

 ２）令和元年度会計月次決算報告 

   クライム社より定例寄付金の後期分 50,000円が 12月に入金された。  

 ３）自販機手数料収入実績 

   前年比 100％をキープ出来ている。 

６．にっしれん福祉事業実績速報について 

  平成 31年 1月から令和元年 12月までの年会実績速報を資料により報告。還付手数料 

は 394,563円で昨年比 46,695円増。 

７．新成人を祝う会について 
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